



LIPPETALER PASSIONSSPIELE

Nach der erfolgreichen Premiere im Jahr 2014 haben in der diesjährigen Fastenzeit erneut die »Lippetaler Passionsspiele« in der St.-Albertus-Magnus-Kirche in Lippetal-Hovestadt stattgefunden. Die Kirche wurde dazu im Innern aufwändig umgebaut, ein speziell dafür geschriebenes Drehbuch erzählte die Leidensgeschichte Jesu. Die neun Vorführungen waren innerhalb kürzester Zeit ausverkauft. Schirmherr der Passionsspiele 2015 war Weihbischof Matthias König aus dem Erzbistum Paderborn. Nach der Musik von Siegfried Fietz und unter Leitung von Markus Loesmann und Regisseur Ingo Euler haben die Laiendarsteller das Leben und Wirken Jesu in eindrucksvollen Bildern nachgestellt. Die Szene links zeigt die Kreuzigung Jesu, rechts das Motiv seiner Auferstehung.

bs / Fotos: Zinselmeier

